



# Puan Kembali Pimpin DPR RI

## KPK Harap Pengesahan RUU Perampasan Aset Jadi Prioritas

ANGGOTA DPR RI periode 2024-2029 telah dilantik. KPK berharap para anggota DPR yang baru bisa menjadikan pengesahan RUU Perampasan Aset sebagai prioritas. "KPK menaruh harapan tinggi kepada anggota DPR periode 2024-2029, yang telah dilantik, untuk melakukan penguatan-penguatan pemberantasan korupsi. Melalui fungsi legislasi, KPK berharap pengesahan RUU Perampasan Aset menjadi prioritas pembahasan di DPR,"

■ Bersambung ke Hal 11



Jakarta, MIMBAR - Lima orang anggota dewan resmi ditetapkan menjadi pimpinan Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) RI periode 2024-2029. Ketua DPP PDIP Puan Maharani kembali menjabat sebagai ketua.

Sementara Wakil Ketua DPR dijabat oleh Adies Kadir dari Golkar, Sufmi Dasco Ahmad dari Gerindra, Saan Mustopa dari NasDem, dan Cucun Syamsurijal dari PKB. "Apakah dapat disetujui dan diterapkan sebagai ketua dan wakil ketua DPR RI masa keanggotaan 2024-2029,"

■ Bersambung ke Hal 11

## Janji Buka Ruang Partisipasi Publik

KETUA DPR RI Puan Maharani berjanji akan membuka lebar ruang partisipasi publik dalam pembentukan undang-undang. Puan kembali mengemban jabatan sebagai Ketua DPR periode 2024-2029.

"DPR akan membuka ruang pintu aspirasi rakyat selebar-lebarnya dan menampung aspirasi rakyat,"

■ Bersambung ke Hal 11

Puan Maharani memberikan pidato pertamanya sebagai Ketua DPR RI 2019-2024 di kompleks parlemen, Senayan, Jakarta, Selasa (1/10/2019). Sidang paripurna pelantikan pimpinan DPR dipimpin Abdul Wahab Dalimunthe. (Liputan6.com/Johan Tallo)



## PRESIDEN VENEZUELA:

# Kejahatan Israel Lebih Buruk dari Nazi

Venezuela, MIMBAR - Presiden Venezuela, Nicolas Maduro mengancam keras invasi Israel di Lebanon yang dalam sepekan terakhir telah menewaskan lebih dari 800 orang. Maduro menyoroti peluncuran pasukan darat Israel di Lebanon yang menurutnya

merupakan awal dari perang melawan Arab dan upaya Tel Aviv menjajah seluruh Timur Tengah. "Tindakan-tindakan ini merupakan proyek kolonial yang bertujuan untuk mengendalikan

■ Bersambung ke Hal 11

**Jadwal Salat**

28 RABIUL AWAL 1446 H

Subuh : 04:58 WIB	Maghrib : 18:20 WIB
Zuhur : 12:18 WIB	Isya : 19:28 WIB
Ashar : 15:28 WIB	■ Untuk kota Medan sekitarnya



## Hizbullah Hujani Artileri ke Pasukan Zionis

Lebanon, MIMBAR - Milisi Hizbullah meluncurkan artileri ke pasukan Zionis di perbatasan Metula saat Israel melancarkan invasi ke Lebanon. Metula merupakan distrik yang berada di Israel Utara dan dekat dengan perbatasan Lebanon selatan.

■ Bersambung ke Hal 11

## DIGUGAT RP5.246 T OLEH RIZIEQ SHIHAB CS

# Istana Buka Suara

Jakarta, MIMBAR - Pimpinan Pondok Pesantren Markaz Syariah Megamendung Rizieq Shihab dkk menggugat Presiden RI Joko Widodo Rp5.246 triliun atas Perbuatan Melawan Hukum (PMH) ke Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Pusat pada Senin (30/9).

Gugatan tersebut telah teregister dengan nomor perkara: 611/Pdt.G/2024/PN Jkt.Pst. Selain Rizieq, mereka yang berperan sebagai penggugat yaitu Munarman, Eko Santjojo, Edy Mulyadi, Mursalim, Marwan Batubara, dan Soenarko. Mereka menggandeng Tim Advokasi Masyarakat Anti Kebohongan (TAMAK) sebagai

■ Bersambung ke Hal 11



## SOAL PEMBUBARAN DISKUSI KEBANGSAAN DI KEMANG

# Pengamat Sebut Aparat Bermasker

Jakarta, MIMBAR - Pengamat Kebijakan Publik, Gigin Praginanto, memberikan penilaian terkait penyerangan dan pembubaran diskusi kebangsaan yang digelar di Kemang, Jakarta Selatan.

Dikatakan Gigin, mereka yang menyerbu hotel tersebut jelas bukan preman.

"Yang menyerbu hotel Grand Kemang jelas bukan preman," ujar Gigin dalam keterangannya di aplikasi X @giginpraginanto, dikutip Sabtu malam (28/9).

■ Bersambung ke Hal 11



■ Janji tinggal janji... ?

■ Hehehe..

## Hidayah

### Kemampuan Puan

Oleh Dr A Rasyid, MA (Dosen FIS UINSU)



KEMBALI menjabatnya Puan sebagai Ketua DPR RI akan menjadi momen penting yang perlu diikuti untuk melihat bagaimana ia mengelola tantangan yang ada dan berkontribusi terhadap kemajuan legislatif di Indonesia. Puan Maharani kembali menjabat sebagai Ketua DPR RI mencerminkan sejumlah dinamika politik di Indonesia.

Beberapa hal yang bisa dipertimbangkan terkait hal ini;

■ Bersambung ke Hal 11

## Sidang Paripurna Pertama Usai Pelantikan

# 196 Anggota DPR Absen

DPR periode 2024-2029 menggelar rapat paripurna perdana usai pelantikan pada Selasa (1/10) ini. Meski paripurna perdana, sebanyak 196 dari 580 anggota DPR absen.

Rapat paripurna dipimpin Ketua DPR Sementara Guntur Sasono. Ia membacakan ada 383 anggota dewan yang hadir secara langsung. "Menurut catatan dari Sekretariat Jenderal DPR RI

daftar hadir pada permulaan rapat paripurna DPR hari ini telah ditandatangani oleh 383 dari 579 anggota DPR RI," kata Guntur di Gedung DPR, Senayan, Jakarta.

Pimpinan DPR sementara menyebut saat ini anggota DPR RI memang 579 orang dari semestinya 580 orang. Dari informasi yang diterima satu anggota DPR RI dari PDIP meninggal dunia dan belum diajukan pengganti.

Anggota dewan dari Fraksi PAN dan PKS

■ Bersambung ke Hal 11



